
REUTILIZAÇÃO PARA PRÉDIO MUNICIPAL ABANDONADO

CÂMARA MUNICIPAL DE SANTA ISABEL

O vereador Paulinho Investigador (PSDB) cobrou da Prefeita na noite de terça-feira, 19,
informações sobre a destinação do prédio onde se achava instalada a EMEF do Pau Cerne,
bem como das demais unidades escolares desativadas.

Em tribuna o parlamentar lembrou que há cerca de um ano cobrou o reaproveitamento das
escolas desativadas e a Prefeita está aos poucos atendendo seu pedido. “Logo será
inaugurado o novo Posto de Saúde no bairro do Ouro Fino e a Creche na antiga escola Teiji
kita. Parabenizo a Prefeita pela boa gestão e equacionar os gastos. Essa escola do Pau
Cerne poderia ser reaproveitada para a área da saúde. Que as demais escolas inativas sejam
utilizadas da mesma forma. Sei que a Prefeitura não conseguirá fazer isso do dia para a
noite, mas o planejamento para executar esse reaproveitamento é necessário”, concluiu.

A propositura foi aprovada por unanimidade.


